

Continúan trabajadores en Francia huelga contra proyecto gubernamental



La Habana, 8 jun (RHC) Trabajadores de ferrocarriles y algunas refinerías en Francia se mantienen este miércoles en huelga para obtener mejoras y la retirada de un plan laboral del gobierno rechazado por la mayoría de los ciudadanos.

Los sindicatos del sector ferroviario y la administración llegaron a un preacuerdo que incluye temas sensibles como la organización del trabajo, documento que está abierto a la firma hasta el 14 de junio.

También los pilotos de la aerolínea Air France convocaron una huelga del 11 al 14 próximos en plena celebración de la Eurocopa de fútbol para protestar contra una modificación de las reglas de remuneración.

Hace alrededor de tres meses comenzaron las protestas contra ese plan que, a juicio de sus detractores, perjudica los derechos de los trabajadores y beneficia al empresariado en un país donde la tasa de desempleo se ubica en torno a 10 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96095-continuan-trabajadores-en-francia-huelga-contra-proyecto-gubernamental>



Radio Habana Cuba